

Consulado del Perú en Miami mantiene contacto permanente con peruanos en Florida y recomienda seguir indicaciones de las autoridades locales

Nota de prensa

Se estima que entre 12 mil a 15 mil peruanos residen en las áreas de Tampa y Orlando.

9 de octubre de 2024

Nota de Prensa 199 – 24

Ante la inminente llegada del huracán Milton, el Consulado General del Perú en Miami recomendó a los connacionales residentes en el estado de Florida extremar las precauciones, evacuar las zonas de mayor peligro y acatar todas las indicaciones de las autoridades locales.

El Consulado mantiene una comunicación permanente con los peruanos a través de los teléfonos de emergencia, grupos de WhatsApp y redes sociales. Se estima que entre 12 mil y 15 mil peruanos residen en las áreas de Tampa y Orlando, donde el huracán causaría un mayor impacto.

La oficina consular, además, envió una guía de preparación para las acciones antes, durante y después del huracán. Se estima que, aproximadamente, 200 mil connacionales residen en todo el estado de Florida.

Asimismo, conforme la disposición de las autoridades locales, se recomendó a nuestros compatriotas evacuar las zonas costeras del este de Florida y alejarse del área de influencia del huracán. En caso no puedan hacerlo y están en zona de evacuación, se pidió acudir a los albergues o refugios para mayor seguridad.

Igualmente, debido a la magnitud del huracán Milton, que también afectaría la zona sureste de Florida, en donde se estima residen alrededor de 60 mil personas, se recomendó proteger las casas de las precipitaciones y abastecerse de insumos de primera necesidad.

Se recuerda los contactos de emergencia: +1 305 815 2143 (teléfono y WhatsApp), (305) 926 0844 y (305) 9263870, y el correo electrónico informacion@consulado-peru.com.